



Comentario

Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- El que parece no tener experiencia es Santiago Creel, quien todavía no pasa el trago amargo y sigue mostrando frustración e intolerancia en sus eventos y conferencias. “Te estoy diciendo que son tres mil pesos, ¿no es claro eso? ¿Quieres que te diga cuánto me cuesta un kilómetro de gasolina? ¿Eso es lo que quieres? ¿Esa es la información, esa es la nota? ¿Cuánto se desgastó una llanta de mi camioneta durante el recorrido? ¡Eso es lo que quieres!”, respondió a un reportero el diputado Presidente.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABx3iVAq5oUDWTY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215577&parId=75F18D3264FEE48F%215564&o=OneUp>